

Pour qui ?

Située aux Acacias, la Consultation Ambulatoire d'Addictologie Psychiatrique Arve (CAAP Arve) s'adresse à toute personne, ayant une dépendance aux opiacés, ainsi qu'à leurs proches. Elle fait partie du service d'addictologie du département de santé mentale et de psychiatrie des HUG.

Par qui ?

L'accueil et la prise en soins sont assurés par une équipe multidisciplinaire :

- infirmiers
- médecins
- psychologues
- secrétaires médicale
- assistantes sociales.

Elle peut se dérouler en collaboration avec :

- votre médecin traitant
- vos proches
- le réseau médico-social genevois.

Quelles prestations ?

Après les phases d'accueil et d'évaluation, un traitement et un accompagnement individualisé peuvent vous être proposés. D'entente avec vous, un projet de soins sera défini.

Quels soins ?

Le traitement s'appuie sur deux programmes de soins spécifiques :

- prescription de diaphine (héroïne médicale)
- prescription de méthadone et autres opiacés.

Quels objectifs ?

La prise en soins vise à :

- élaborer et réaliser de nouveaux projets de vie
- favoriser la réduction des risques
- permettre de trouver des alternatives aux automatismes de l'addiction
- réinvestir les relations sociales
- se redonner la possibilité d'un choix
- réveiller de nouveaux possibles
- affirmer son rôle citoyen.

CAAP Arve et... Grand-Pré

Une autre consultation du service d'addictologie des HUG se trouve dans le quartier des organisations internationales. Il s'agit du CAAP Grand-Pré qui accueille tout adulte ou adolescent cherchant des réponses au sujet de sa consommation (alcool, cannabis, cocaïne, drogue de synthèse, médicaments, internet, jeux vidéos, jeu excessif, etc.).